

Eine Klangschale für die Lebenshilfe

Christiane Horn (von links), die Gruppenleiterin des Wohnheims der Lebenshilfe in Thundorf, kam zum Weltladen, um eine große Klangschale für Therapiezwecke zu kaufen. Für das Wohnhaus in Adelstetten soll ein Gartenpool angeschafft werden, verriet Michi Galler vom Wohnheim, der mit Bewohner Korbi zum Fototermin kam, um



sich gemeinsam mit seiner Kollegin für die großzügige Weihnachtsspende des Weltladens und des Gewerbevereins unter dem Vorsitz von Angelika Gassner zu bedanken. Diese Spende kam aus dem Plätzchenverkauf des vergangenen Jahres, den die beiden Institutionen organisiert hatten.

– Text/Foto: Brigitte Janoschka